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◆第２回 社会人シンポジウム 

 電友会では、社会人 2 年目の会員をパネリストとして迎え、新卒者や諸先輩との“社会

人シンポジウム”を開催しました。 

 

１）開会挨拶 

 

  電友会 大平会長より開会の挨拶 

 

２）パネリスト発表と質疑応答 

 

        司会の阿部幹事 

                  

                     シンポジウムの様子 

 

パネリストの方々 

井上万輝氏（株）東芝 

徳永昌平氏（株）日立製作所 

澤谷健二氏 NTTコムウェア（株） 

森重裕行氏 沖電気工業（株） 

昨年から社会人シンポジウムを始め、今回

で 2回目になります。 2年目のメンバー

４名をパネリストに迎え、1年間の経験等

を話して頂き、新人の方々の参考に成れば

と考えています。 

本日はよろしくお願い致します。 
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阿部幹事司会の元、パネリストの自己紹介を行い、以下の内容の発表を頂きながら、新人

からの質問や諸先輩からの質問/アドバイスを通して、意見交換を進めました。 

 

① この一年間での社会人としての経験談発表 

② 今後、社会人として取り組みたい抱負 

③ 新卒者へのメッセージ 

 

＜各パネリストの“社会人として取り組みたい抱負”＞ 

  （徳永氏）アドリブ力(リョク)を付けたい。会議で自分の考えを聞かれた時の対応や飲

み会でも気の利いたことが言えるようになりたい。今回のパネリストもこのア

ドリブ力養成のために引き受けました。 

  （森重氏）広い視野で物事を見ることができる様に成りたい。自己啓発として本を読

み、グローバル化の対応として、“大人の基礎英語”受講を始めました。 

  （井上氏）ネゴシエーション能力を付けたい。客相手の営業に出る機会が有り、先輩

の様子を見ていると、自分達に有利な環境を得る為の交渉をしている。自分も

この様に成りたいと考えています。 

  （澤谷氏）ネットワークの保守業務は世界中が対象と成るため英語力を付け、TOEIC

で 900 点を目指したい。同時に保守技術力を上げたい。また、東京は誘惑が多

い為、早く嫁を見つけて、落ち着きたいと思っています。 

 

３）内村先生 総括コメント 

 

・英語力：海外に出たいと思う人が 4名中 3名居たのは意外でした。 

大学でも TOEIC/TOEFL対策を、一年次から行っています。 

   大学でも ITS（Intelligent Transport Systems）の研究を行っていますが、本日は 

この ITSにちなんで、新人の皆さんにメッセージを送ります。 

I：石の上にも 3年 

T：ちりも積もれば山となる。 

S：（人間万事）塞翁が馬 

本日は、パネリストの皆さんの話を聞き、

皆さんが非常に立派に活躍されている事

が分かりました。本日、重要な事として下

記 2点が出て来ました。 

 

・スケジュール管理：先ず、朝の出社から

始まり、納期を守る行動を続ける事。 
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是非、この ITSを思い出して頑張ってください。 

そして、先輩の皆様へ： 大学も就職担当の末吉先生が中心に成り、就職活動を

頑張っております。引き続きよろしくお願い致します。 

 

４）田中技術交流会会長 総括コメント 

  

 

   ・仕事は「Ｎｏ」からではなく「YES」から入る様にして下さい。 

    上司は出来る部下に仕事を出します。Noから入ると仕事の難関は打破できません。 

   ・「成功の反対」は「失敗」では無く、「何もしない事」です。 

    失敗を恐れずにやれば、たとえ失敗してもその経験に学び、成功のゴールに近づ

くことができます。挑戦する事が成功への近道/王道です。 

 本日は山水会 森会長にも参加頂き、無事電友会の活動状況をご覧頂きました事、 

誠に有難うございました。 

 

５）閉会挨拶（杉尾幹事長） 

 

   

パネリストの皆さん、ご苦労様でした。そして、内村先生

からは誠に適切な総括を頂き、有難うございました。 

 

若い皆さんには以下のメッセージを贈りたいと思います。 

・人脈の広げ方について、自部門の次は他セクションと交

わる様に心がけ、さらに社内全体に交わりを広げ、ひい

ては他社/異業種との繋がりも大事にして欲しい。 

・常にリーダーシップを取るという気持ちを持ち続けて 

欲しい。 

 その結果、視野の広さ、問題点の把握力、意思決定の 

速さなどの面で実力がつき、部下の統率力が高まります。 

その結果、将来は役員や頼られる人になっていると思い 

ます。 

本日は 50 名近くの方々にお集まりいただき、無事に会

を終える事が出来ました。本当に有難うございました。 

シンポジウムでは皆様から貴重なご意見を頂く事が出来

ました。今回の会も諸先輩の御協力があればこそ、成立し

たものと思っております。 お礼申し上げます。 

 この後は、新人歓迎会と成ります。 引き続き、よろし

くお願い致します 
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◆新卒生歓迎会 

社会人シンポジウムの後、新卒生 11名の歓迎会を盛大に行いました。 

 

 山水会 森会長からの御挨拶           新卒生 11名の皆さん 

 

 

              新卒生歓迎会後の集合写真 

 

                                    （以上） 

 


